

Schriftliche Anfrage betreffend Boykott von Eric Weber beim Erziehungsdepartement

24.5502.01

Das Basler Erziehungsdepartement hat im Vorfeld der Regierungsratswahlen vom Oktober 2024 eine Broschüre heraus gebracht, in der alle Kandidaten sich vorstellen konnten. Eric Weber hat gefehlt, was auch einem Journalisten aufgefallen ist.

Die Broschüre wurde von jungen Menschen erarbeitet.

- 1 . Wie hoch war die Auflage dieser Broschüre?
- 2 . Was waren die Gesamt-Ausgaben für diese Broschüre?
- 3 . Warum wurde Eric Weber als offizieller Kandidat für den Regierungsrat boykottiert?

Eric Weber